



Selon le quotidien Marca, le jeune prodige français aurait signé un contrat de 5 ans avec le Real Madrid, le liant au club jusqu'en 2029.

Son salaire annuel serait compris entre 15 et 20 millions d'euros nets, ce qui en ferait le joueur le mieux payé de l'équipe. Cependant, il diviserait son salaire par deux par rapport à ce qu'il touche actuellement au PSG, qui s'élève à 2,7 millions d'euros nets par mois.

Malgré cette baisse salariale, Kylian Mbappé pourrait bénéficier d'une prime à la signature de 50 millions d'euros nets, soit 10 millions d'euros par saison. Cette prime exceptionnelle lui permettrait de se rapprocher de ses émoluments actuels, et de renforcer son statut de star du football.